



Beschluss

TOP I 23 Diskriminierungspotential von Algorithmen erkennen und vermeiden

Berichterstattung: Sachsen

Die Justizministerinnen und Justizminister haben den Beschluss der 30. Konferenz der Gleichstellungs- und Frauenministerinnen und -minister, -senatorinnen und -senatoren der Länder (GFMK) vom 25. Juni 2020 „Diskriminierung durch Algorithmen vermeiden durch mehr Prävention und Transparenz“ (TOP 4.1) zur Kenntnis genommen und sehen entsprechenden Handlungsbedarf auf Landes- und Bundesebene. Sie unterstützen die Bitte, dass sich die Bundesregierung bei diesem gesellschaftlich wichtigen Thema in allen Bereichen - und auch auf EU-Ebene - für eine Vermeidung von Diskriminierungen durch algorithmenbasierte Entscheidungssysteme einsetzt.